



Continúa por aire y tierra el éxodo de Acapulco

El éxodo masivo de personas de Acapulco que dejan sus hogares ante la crisis humanitaria que se vive tras el paso del huracán Otis continúa todos los días en terminales de autobuses y aeropuertos. Este miércoles 1 de noviembre ocho días después del paso de Otis que tocó tierra en Acapulco en su categoría 5, se observó a más de mil personas en la central de autobuses de Papagayo, en espera de salidas hacia Chilpancingo y la ciudad de México.

<https://guerrero.quadratin.com.mx/continua-aire-y-tierra-el-exodo-de-acapulco/>